

Traktandum 15 / Planungsbericht über die Sportförderung 2024–2028 des Kantons Luzern; Entwurf Kantonsratsbeschluss über die Kenntnisnahme / Gesundheits- und Sozialdepartement

1.	<p>Antragsteller/in GASK Seite Allgemein <u>Bemerkung:</u></p> <p>Im nächsten Planungsbericht über die kantonale Sportförderung soll auch dem Senioren- und Seniorinnensport ein Kapitel gewidmet werden.</p>
2.	<p>Antragsteller/in GASK Seite 13, Breitensport <u>Bemerkung:</u></p> <p>Für die «Big Four» der Luzerner Sportveranstaltungen (Luzerner Stadtlauf, Swiss City Marathon Lucerne, Spitzenleichtathletik Luzern, Ruder-Weltcup Luzern) sind Leistungsvereinbarungen anzustreben.</p>
3.	<p>Antragsteller/in Thomas Oehen Seite 21, Handlungsfeld 1 Sport im Kindes- und Jugendalter <u>Bemerkung:</u></p> <p>Die Regierung prüft, ob Sportvereine, welche im Nachwuchsbereich tätig sind, durch das Zurverfügungstellen von Sportanlagen in genügendem Umfang und gleichberechtigt gefördert werden. Dazu führt die Regierung eine entsprechende Evaluation durch und prüft bei Handlungsbedarf allfällige Massnahmen.</p>
4.	<p>Antragsteller/in GASK Seite 23, Organisation <u>Bemerkung:</u></p> <p>Die Aufwertung des Sports als eigene Dienststelle sowie die organisatorische Ansiedelung dieser Dienststelle sind zu prüfen.</p>
5.	<p>Antragsteller/in Jasmin Ursprung Seite 25, Finanzierung <u>Bemerkung:</u></p> <p>Der geplante Stellenausbau beim Kanton muss sistiert werden. Die nötigen Mittel müssen über den Lotteriefonds direkt an die Verbände gehen, damit sich diese eigenständig organisieren können.</p>

6.	<p>Antragsteller/in Jasmin Ursprung Ziffer 1 <u>Antrag:</u> Neutrale Kenntnisnahme</p>
7.	<p>Antragsteller/in Marcel Budmiger Seite 16, Handlungsfeld Sportentwicklung <u>Bemerkung:</u> Die für die Dienstleistungen für Sportorganisationen und die Sportvereinsentwicklung notwendigen zusätzlichen personellen Ressourcen werden gemäss Vernehmlassungsentwurf zur Verfügung gestellt.</p>
8.	<p>Antragsteller/in Marcel Budmiger Seite 25, Finanzierung <u>Bemerkung:</u> Die zur Umsetzung des Leitbilds benötigten personellen Ressourcen werden aus ordentlichen Mitteln und nicht mit Lotterierträgen finanziert.</p>